



Entrevista / Alonso Romero (Jefe de oficina del comisionado de la CRE)

“La iniciativa propone la reintegración de toda la CFE en la cadena de valor, lo cual a mi parecer es correcto toda vez que la industria eléctrica requiere de grandes economías de escala que permitan ofrecer los mejores precios al consumidor. La otra es la situación de regresar los órganos reguladores a las dependencias de Estado, este es un tema que ha estado muy controversial y es uno de los temas en los cuales no ha habido un punto de acuerdo entre las dos fuerzas, pero la lógica es que en muchos países los órganos reguladores se mantienen dentro del Poder Ejecutivo como tal y han funcionado”.

https://drive.google.com/file/d/1nsNZamvnC-eEnKcVyrJBas699_f4soKZ/view